

PRIMER ANHELO

ENCUENTRO PERSONAL CON JESUCRISTO ENCARNADO EN LA REALIDAD



FICHA 1

ENCUENTROS COMUNITARIOS

PRESENTACIÓN

Como Diócesis nos hemos propuesto profundizar en nuestro encuentro personal con Jesucristo encarnado en la realidad. Por ello, les proponemos reflexiones del Papa Francisco y algunas preguntas que puedan discernir de forma personal y/o comunitaria.

Nos dice el Papa: *“Invito a cada cristiano, en cualquier lugar y situación en que se encuentre, a renovar ahora mismo su encuentro personal con Jesucristo o, al menos, a tomar la decisión de dejarse encontrar por Él, de intentarlo cada día sin descanso” (EG 3)*

Animados a renovar nuestro encuentro con Cristo y descubrirle en lo cotidiano de nuestra vida, les proponemos el siguiente material.



Canción para acompañar
el encuentro



PINCHA AQUÍ

EVANGELIZADORES CON ESPÍRITU

Nuestra Iglesia Universal ha sido convocada a interpelarse en su misión, a volver a poner a Cristo en el centro de toda la misión evangelizadora. Por ello, somos llamados a ser "Evangelizadores con Espíritu". ¿Qué significa ser evangelizadores con Espíritu?

Nos dice el Papa Francisco en *Evangelium Gaudium*: "*Evangelizadores con Espíritu quiere decir evangelizadores que oran y trabajan*"

"Desde el punto de vista de la evangelización, no sirven ni las propuestas místicas sin un fuerte compromiso social y misionero, ni los discursos y praxis sociales o pastorales sin una espiritualidad que transforme el corazón... Siempre hace falta cultivar un espacio interior que otorgue sentido cristiano al compromiso y a la actividad. Sin momentos detenidos de adoración, de encuentro orante con la Palabra, de diálogo sincero con el Señor, las tareas fácilmente se vacían de sentido, nos debilitamos por el cansancio y las dificultades, y el fervor se apaga. La Iglesia necesita imperiosamente el pulmón de la oración... Al mismo tiempo, «se debe rechazar la tentación de una espiritualidad oculta e individualista, que poco tiene que ver con las exigencias de la caridad y con la lógica de la Encarnación»" (EG 262)

EVANGELIZADORES CON ESPÍRITU

"La primera motivación para evangelizar es el amor de Jesús que hemos recibido, esa experiencia de ser salvados por Él que nos mueve a amarlo siempre más. Pero ¿qué amor es ese que no siente la necesidad de hablar del ser amado, de mostrarlo, de hacerlo conocer? Si no sentimos el intenso deseo de comunicarlo, necesitamos detenernos en oración para pedirle a Él que vuelva a cautivarnos.

Nos hace falta clamar cada día, pedir su gracia para que nos abra el corazón frío y sacuda nuestra vida tibia y superficial...

La mejor motivación para decidirse a comunicar el Evangelio es contemplarlo con amor, es detenerse en sus páginas y leerlo con el corazón. Si lo abordamos de esa manera, su belleza nos asombra, vuelve a cautivarnos una y otra vez. Para eso urge recobrar un espíritu contemplativo, que nos permita redescubrir cada día que somos depositarios de un bien que humaniza, que ayuda a llevar una vida nueva. No hay nada mejor para transmitir a los demás" (EG 264)

Mirando mi vida personal: ¿Cómo está mi relación personal con Cristo? ¿Cómo cuido mi amistad con él?

EVANGELIZADORES CON ESPÍRITU

"Toda la vida de Jesús, su forma de tratar a los pobres, sus gestos, su coherencia, su generosidad cotidiana y sencilla, y finalmente su entrega total, todo es precioso y le habla a la propia vida... A veces perdemos el entusiasmo por la misión al olvidar que el Evangelio responde a las necesidades más profundas de las personas, porque todos hemos sido creados para lo que el Evangelio nos propone: la amistad con Jesús y el amor fraterno..." (EG 265)

"...El verdadero misionero, que nunca deja de ser discípulo, sabe que Jesús camina con él, habla con él, respira con él, trabaja con él. Percibe a Jesús vivo con él en medio de la tarea misionera" (EG 266)

Mirando mi realidad personal y comunitaria, ¿Qué debemos profundizar para ser evangelizadores con Espíritu? ¿Qué podemos hacer para fortalecer nuestro encuentro personal y comunitario con Cristo?



Invoquemos al Espíritu Santo para pedir lo que más necesitamos para profundizar en nuestra amistad con Cristo y poder descubrirle en los demás

Oración a Jesús, el Dios de los encuentros

Jesús, Hijo de Dios,
que nos llamas a tu encuentro cada día,
con la certeza de que ese encuentro es para nosotros/as un don y una
gracia:

danos la capacidad de salir de nuestro ensimismamiento,
y acogerte con fe y con amor, en las distintas circunstancias de nuestra
vida.

Acogerte para creer en ti y en tu palabra de amor y de vida,
de esperanza y de paz.

Acogerte para amarte con un amor cálido y profundo,
salido de lo más hondo de nuestro corazón.

Acogerte para proclamarte con decisión y valentía,
como dueño y señor de nuestro ser y de nuestra vida.

Acogerte para comunicar con entusiasmo y alegría, con gestos y palabras,
tu mensaje de salvación y de vida eterna.

Condúcenos, Jesús a tu encuentro,
como condujiste a la samaritana del Evangelio.

Como condujiste a Pedro, a Santiago y a Juan,
y a todos y cada uno de los hombres y mujeres que, a lo largo de tu vida
en el mundo,

tuvieron una relación íntima y eficaz contigo.

Una relación que llenó su corazón de certeza y claridad,
de verdad y de vida.

No permitas, Jesús, que nos extraviemos en este difícil camino
que ahora recorremos.

No permitas que seamos ciegos a tu presencia en nuestra vida.

AMEN